

Aktuelles aus dem Netzwerk - Nr. 47, Dezember 2017

Liebe Netzwerkerinnen und Netzwerker,
liebe Wohnprojekt-Interessierte,
sehr geehrte Damen und Herren,

da haben beim vorigen Newsletter offenbar ein paar Schneeflocken den Blick auf den Kalender getrübt: Die nächste Infoveranstaltung für Neuinteressierte zu "Rechtsformen und Finanzierung" findet am Mittwoch, den 24. Januar 2018 statt und nicht wie irrtümlich geschrieben am 17. Januar. Zusätzlich finden Sie im Folgenden noch ein paar weitere praktische Terminhinweise. Der Vorstand des Netzwerks und die Koordinatorin wünschen Ihnen und Euch nun eine schöne Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in 2018.

Infoveranstaltung für Neuinteressierte: Rechtsformen und Finanzierung

Jeden vierten Mittwoch im Monat findet die Infoveranstaltung für Neuinteressierte statt (außer Weihnachten). Wir bieten Neuinteressierten mit diesen Veranstaltungen einen Überblick über die zentralen Themen zur Gründung von Wohnprojekten.

Beim nächsten Infoabend am Mittwoch, den 24. Januar 2018 um 19 Uhr in der Adickesallee 67/69 besprechen wir: Welche Rechtsform ist die richtige? Und wie finanziert man ein gemeinschaftliches Wohnprojekt? [Mehr...](#)

Weitere Veranstaltungen:

Treffen der AG Hilgenfeld

Das nächste Treffen der AG Hilgenfeld für interessierte Gruppen und Einzelinteressierte: Am Montag, 18. Dezember 2017 um 18.30 Uhr bei der wohngeno eG in der Wittelsbacher Allee 27, im Erdgeschoss.

[Mehr...](#)

Was hält die Gesellschaft zusammen? Gewerkschaften und Kirchen im Gespräch

Einladung der Evangelischen Akademie zur Diskussion am 16. Januar 2018, ab 17.30 Uhr am Römerberg 9.

In dem Kontext ist eine interessante Frage: Wie gehen Gewerkschaften und Kirchen mit Liegenschaften um, die sie nicht mehr brauchen. Künftig Konzeptverfahren ermöglichen wie bei der Akademie der Arbeit oder Ausschreibung zum Höchstpreis?

[Mehr...](#)

“Zuhause in Harheim” - Treffen der Interessierten

Die Kerngruppe des Projekts "Zuhause in Harheim" trifft sich das nächste Mal in Harheim am 16. Januar 2018. Es werden nochmal die Grundrisse der Wohnungen sowie die weitere Entwicklung des Projektes besprochen. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

[Mehr...](#)

Themenabend im Januar: Wie funktioniert Projektsteuerung?

In der nächsten Zeit wird es hoffentlich in Frankfurt immer öfter vorkommen, dass sich Gruppen mit dem Bauen befassen. Wie gelingt der Schritt von der Wohninitiative zum Wohnprojekt im Bau? Wie muss man sich den Bauprozess vorstellen? Welche Fachleute braucht man zu welchem Zeitpunkt dazu? Diese und weitere Fragen diskutieren wir mit dem Architekturbüro [werk.um](#).

Wir treffen uns zum Themenabend des Netzwerks wie immer am dritten Mittwoch im Monat, also am 17. Januar 2018 in der Adickesallee 67/69. [Mehr...](#)

Vortrag und Diskussion: Wie gründe ich eine Genossenschaft?

Sabine Conti hat in Nordhessen in den vergangenen Jahrzehnten mehrere Genossenschaften mitbegründet. Aktuell ist die [MartiniQ eG](#) auf dem ehemaligen Gelände der Martini-Brauerei in Kassel an den Start gegangen. Dort entsteht ein vielfältiges, urbanes Quartier.

Am Mittwoch, den 31. Januar 2018 kommt sie um 19 Uhr in die Adickesallee 67/69 und stellt uns vor,

welche Schritte auf dem Weg zur Genossenschaft zu gehen sind. [Mehr...](#)

Themenabend im Februar: Wie funktioniert die Wohnungsbauförderung?

Bitte schon mal den Themenabend am 21. Februar 2018 vormerken. Wir haben Ilona Schäfer, die Sachgebietsleiterin der Wohnungsbauförderung aus dem Stadtplanungsamt zu Gast.

Sie stellt uns die neuen Förderrichtlinien der Stadt Frankfurt vor und diskutiert mit uns unter welchen Bedingungen Wohninitiativen für ihre Projekte Anträge auf geförderten Wohnungsbau stellen können.

[Mehr...](#)

Anmelden möglich:

Speed-Dating! Wohninitiativen kennenlernen im DAM

Am 13. Dezember 2017 haben sich im Deutschen Architekturmuseum (DAM) zehn Wohninitiativen kurz vorgestellt, die für Frankfurter Projekte noch nach MitstreiterInnen suchen. Über 100 Interessierte folgten der Einladung, der Raum war bis auf den letzten Platz besetzt, die Gruppen haben sich mutig präsentiert und alle hatten viel Freude an dieser lebhaften Veranstaltung.

Gruppen, die jetzt nach Neuinteressierten suchen und sich beim kommenden Speed-Dating vorstellen wollen, können sich ab sofort laufend bei der Koordinationsstelle anmelden. Sobald wir wieder ein knappes Dutzend Gruppen beisammen haben, suchen wir nach einem nächsten Termin.

Anmeldung bitte unter info@gemeinschaftliches-wohnen.de

Winterpause im Netzwerk

Die Koordinations- und Beratungsstelle ist vom 18.12.17 bis 12.01.18 nicht besetzt.

Wir bitten um Verständnis.

Aktuelle Meldungen und Termine finden Sie regelmäßig auf der Website des Netzwerks:

www.gemeinschaftliches-wohnen.de

Und für noch mehr aktuelle Infos, Diskussionen und Rückmeldungen - die facebook-Seite abonnieren:
www.facebook.com/netzwerkffm/